
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 816 

presentata in data 11 maggio 2023 

 a iniziativa del Consigliere Santarelli 

 Aggressioni autisti Conerobus 

   a risposta immediata 

 

 

Premesso che: 

• Dai quotidiani apprendiamo sempre più spesso che il fenomeno delle aggressioni agli 
autisti della Conerobus è in crescita; 

• Negli ultimi quattro mesi si sono avute ben 10 aggressioni. 

 

 Considerato che: 

•  Sembrerebbe che il problema non si risolva solamente con i vigilantes privati. 

 

 

Tenuto conto che:  

• L’azienda Conerobus chiede oramai da tempo “un cambio di passo”; 

• L’azienda chiede che si attui una campagna di sensibilizzazione    sul rispetto delle norme 
per l’uso del trasporto pubblico; 

• Le linee più colpite dal fenomeno delle aggressioni sono quelle extraurbane, definite dal 
personale “linee del terrore”; 

• Si rischia di alimentare paura nell’opinione pubblica scoraggiando l’uso del trasporto 
pubblico che invece andrebbe potenziato attraverso politiche di mobilità collettiva. 

• L’azienda sta passando difficoltà economiche anche per via dei ristori covid a tutt’oggi non 
ancora elargiti: 

 

INTERROGA 

 

La Giunta Regionale per sapere: 

 

• Se sia intenzionata a promuovere una campagna di sensibilizzazione per il rispetto delle 
norme sull’ uso del trasporto pubblico. 

 

 


